

RADIO FARABUNDO MARTI DEL FMLN

Voz del Pueblo Salvadoreño en Lucha.



TRANSCRIPCIONES DEL CASSETTE No 22
RECORTES DEL MES DE MARZO.

35.

indice

WWW.CEDEMA.ORG

LADO "A"

- * ENTREVISTA A COMANDANTE LEONEL GONZALEZ.
- * BIOGRAFIA DE LEONEL GONZALEZ.

LADO "B"

- * DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER.
- * PARTE DE GUERRA No 2 DEL COMANDANTE SALVADOR GUERRA.
- * ACCIONAR MILITAR.
- * COMUNICADO DEL COMITE CENTRAL DE LAS FPI
- * PARA EL LADO "A", VER BOLETIN ESPECIAL.

* LADO A

- * ENTREVISTA A CMDTE. LEONEL GONZALEZ, COMANDANTE EN JEFE DE LAS FPL.
- * BIOGRAFIA DE LEONEL GONZALEZ.

NOTA: LA ENTREVISTA Y BIOGRAFIA ESTAN EN LA EDICION ESPECIAL DEL BOLETIN.

* LADO B

- * DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER.
- * PARTE DE GUERRA No.2 DEL COMANDANTE SALVADOR GUERRA.
- * ACCIONAR MILITAR.
- * COMUNICADO DEL COMITE CENTRAL DE LAS FPL.

NOTA: EL COMUNICADO DEL COMITE CENTRAL ESTA EN LA EDICION ESPECIAL DEL BOLETIN.



DIA
INTERNACIONAL
DE LA
MUJER

Esto es Radio Farabundo Martí, emisora del FMLN, transmitiendo desde Chalatenango, territorio libre en nuestra patria El Salvador.

~~Compatriotas, hermanas salvadoreñas, mujeres del mundo~~ entero, queremos rendir un homenaje a todas las mujeres, y en especial a aquellas que cuyo ejemplo refleja el papel abnegado y valiente de las mujeres salvadoreñas.

Es un homenaje a las mujeres de los mercados, a las obreras y operarias de las fábricas y talleres, a las campesinas y jornaleras en las fincas y haciendas, a las empleadas y vendedoras, a las enfermeras, a las secretarias, a las sirvientas, a las maestras y ayudantes, y también a aquellas mujeres víctimas del sistema de explotación que se ven forzadas a vender su cuerpo para ganarse el pan para sus hijos.

A todas ellas les decimos: "Esta es la hora de participar más decididamente en la liberación de nuestra querida patria, de recuperar nuestra soberanía y de alcanzar la ansiada paz con justicia y dignidad."

VIVA LA MUJER SALVADOREÑA! ¡ VIVAN LAS MUJERES DEL MUNDO ENTERO!

En el día internacional de la mujer, rendimos un combativo homenaje a nuestras valientes y aguerridas compañeras combatientes revolucionarias, que han entregado sus vidas para acabar con la explotación, la miseria y la opresión.

¡¡VIVAN NUESTRAS COMPAÑERAS EN CADA COMBATE !!

¡¡VIVAN LAS MUJERES DEL MUNDO ENTERO !!

En cada una de nuestras victorias están con nosotros, Comandante Mélida Anaya Montes, Clara Elizabeth Ramírez, Lili y Laura Ramírez, Patricia Puertas, Gloria Palacios, Ana María Castillo, Cora, Angela Montano, Marianella -- García Villas, Delfina Bosques, María de Jesús Cruz, Ana Margarita Peña, María Estela Serrano, Juana Salinas y todas aquellas mujeres anónimas combatientes por la libertad.

Hacemos un llamado combativo a nuestras compañeras-presas en las cárceles de la dictadura. Recientemente nuestras hermanas han escrito una nueva página de heroísmo y valentía al enfrentar con coraje y decisión a las tropas de la dictadura títere en la cárcel de mujeres, demandando respeto a sus derechos.

Esos ejemplos de combatividad nos enorgullesen y nos siguen animando para continuar adelante en el camino a la victoria.

Saludamos también a las valientes madres y esposas que luchan por el respeto a los derechos humanos en los Comités, "Marianella García Villas" y Oscar Arnulfo Romero. Rendimos homenaje a nuestras hermanas desaparecidas.

Gloria eterna a las mujeres caídas en la lucha a conquistar el derecho al trabajo, a conquistar el derecho a la vida.

Parte de Guerra No. 2 del Cmdto. Salvador Guerra.



Atención, pueblo salvadoreño, atención prensa nacional y extranjera, Radio Farabundo Martí del FMLN está recibiendo el parte de Guerra No 2 por el Comandante Salvador Guerra, desde la agrupación de batallones "Comandante Felipe Peña Mendoza", dando el informe oficial de la victoria obtenida por nuestras unidades el día de ayer en EL Picacho.

A continuación lectura del Parte de Guerra No 2 enviado desde el lugar de los combates, "Frente Central Modesto Ramírez", operación "Vivan los 15 años de Lucha Armada"...informamos a nuestro pueblo de los resultados oficiales de la operación de asalto y aniquilamiento del Centro de Comunicaciones de las instalaciones del Picacho, Volcán de San Salvador, siendo sesenta bajas entre

muer^{tos} y heridos,

Destrucción del Centro de Comunicaciones Militares y voladura de la antena de televisión gubernamental y de ANTEL

De nuestra parte tuvimos la caída del compañero Pepe que se entregó heroicamente en el asalto de dicha posición.

Por otra parte, unidades del batallón "Rafael Aguiñada Carranza", realizaron la voladura de la torre de la energía eléctrica en la jurisdicción de Tonacatepeque.

La atacaron en la seguridad del Puente Guaycúmen sobre el río Acelhuate, en la jurisdicción de Apopa. Por otra parte, unidades de la Brigada "Rafael Arce Zablah" tomaron control de un tramo de la carretera Troncal del Norte y hostigaron el puente de la Guardia Nacional de Guazapa.

Al mismo tiempo, las columnas guerrilleras volaron postes del tendido eléctrico de alta tensión en las proximidades de Aguilares y el puente Colima.

Queremos señalar, que el general Blandón desesperadamente trató de ocultar los resultados de esa operación, tergiversando la cantidad de bajas por medio de la cadena nacional de radio, queriendo engañar al pueblo y a su tropa y oficiales.

Luego detuvo la entrada de periodistas a la zona mientras recogían los escombros y evacuaban la gran cantidad de muertos y heridos.

¡ VIVAN LOS 15 AÑOS DE LUCHA ARMADA!

¡ UNIDOS PARA COMBATIR HASTA LA VICTORIA FINAL!

¡ REVOLUCION O MUERTE VENCEREMOS!

Firma el parte el Comandante Salvador Guerra, Jefe de la agrupación de batallones "Comandante Felipe Peña Mendoza", 17 de marzo de 1985.



Accionar militar

Atención pueblo salvadoreño, el ejército de Farabundo-MARTÍ, el ejército guerrillero de los trabajadores salvadoreños presenta un resumen del accionar militar de nuestros batallones, de nuestros destacamentos, de nuestras columnas guerrilleras y unidades milicianas en todo el país a lo largo del mes de marzo.

Durante el mes de marzo hemos hecho 471 bajas, entre muertos y heridos a las tropas del régimen duartista, en decenas de combates en todos los frentes de guerra. 471 bajas a las tropas duartista significa que diariamente - hemos puesto fuera de combate a un promedio de 15 a 16 efectivos.

El Alto Mando genocida sólo sigue ofreciendo a los soldados que recluta a la fuerza, la muerte y la invalidez. Los centros hospitalarios siguen llenándose con decenas de soldados lisiados para quienes los jefes fascistas no ofrecen oportunidades de trabajo, arrojándolos a la gran masa de desocupados, es decir a la miseria.

471 bajas hemos hecho en el mes de marzo a un ejército desmoralizado, a pesar de las millonarias inversiones militares que envía el gobierno de Ronald Reagan.

En los combates correspondientes a este mes de marzo nuestros guerrilleros han seguido arrancando las armas norteamericanas a los soldados del ejército gubernamental, incrementando nuestros arsenales e incrementando nuestra elevada moral de combate.

Hemos recuperado 23 armas de infantería a las tropas duartistas en un mes de combate. Se recuperó además una ametralladora M-60, también de fabricación norteamericana durante los combates del 31 de marzo contra dos compañías enemigas en San Fernando, en este departamento de Chalatenango, las cuales fueron a parar más allá de los bolsones fronterizos con Honduras.

Con estas 23 armas arrancadas de las manos del ejército

to de los ricos , hemos recuperado abundantes municiones de diferentes calibres que ahora están siendo disparadas por los trabajadores para conquistar la paz, la democracia y la justicia social.

Seguimos presentando un resumen militar revolucionario en este mes de marzo. La dictadura duartista ha sufrido en este mes de marzo el derribamiento de un helicóptero.

Asimismo, otros tres helicópteros y una avioneta Pull and Pull han sido impactados y averiados por el certero fuego de nuestras armas de apoyo.

La militarización del sistema de ferrocarriles le ha costado al enemigo la destrucción de un tren y otros dos han sido descarrilados en contundentes acciones de sabotaje en este mes de marzo, que recientemente ha concluido.

En este mes de marzo, nuestras fuerzas han hecho prisioneros a 6 efectivos militares enemigos, los cuales están siendo tratados de acuerdo con nuestros principios humanitarios de respeto a los soldados que se rinden en combate.

Todo este accionar indica quienes son los que están ganando la guerra en nuestro país. Los acontecimientos son cada vez más favorables a las fuerzas del pueblo.

Inevitablemente los salvadoreños conquistaremos la paz conquistaremos la victoria; haremos las transformaciones que demandan nuestra sociedad.

Saludamos a los heroicos combatientes de todas las unidades de las fuerzas armadas revolucionarias del FMLN, en oriente y occidente, en el centro, en el norte y en el sur; en el llano, en la montaña y en la ciudad.

Saludamos a los valientes guerrilleros que en este mes de marzo hicieron posible la victoria del pueblo en el audaz asalto al Centro de Comunicaciones del Picacho, el 16 de marzo, en la mayor altura de San Salvador.

Saludamos a los combatientes que derrotaron a las tropas enemigas en San Luis de la Reina en el departamento de San Miguel.

Saludamos a las unidades que en el sur del cerro de Guazapa derrotaron el desembarco helitransportado de las tropas genocidas del batallón Belloso.

¡Saludamos a los combatientes a las unidades que en el sur!

Saludamos a los combatientes de San Vicente, de Usulután, Morazán y Chalatenango, donde el batallón Belloso-- los batallones Cazadores, batallones élites han ostrelado contra el firme fuego de los combatientes salvadoreños, el fuego guerrillero de los hijos de Agustín Farabundo Martí.

Saludamos a las heroicas guerrillas y milicias que han permanecido combatiendo en las carreteras del país, realizando contundentes acciones de sabotaje a la economía de los ricos. ¡Marzo ha sido un mes de victorias populares!

QUINCE AÑOS DE LUCHA ARMADA! MA.ORG
¡ FMLN, UN PODER HACIA LA VICTORIA!!

Atención, pueblo salvadoreño y los demás pueblos del mundo, a todas las fuerzas revolucionarias democráticas y patrióticas, damos a conocer un importante comunicado del Comité Central de las Fuerzas Populares de Liberación (FPL) Farabundo Martí, miembro del FMLN.

* PARA COMUNICADO DEL COMITE CENTRAL DE LAS FPL, VER BOLETIN ESPECIAL.

VENCERAN LOS HIJOS DE FARABUNDO !!

En un informe la junta del Poder Popular denunció los atropellos cometidos por el batallón Atlacatl en Chalatenango en venganza por el fracaso del plan CONARA. Dicho plan se viene aplicando en El Salvador desde 1983 y consiste en medidas civico-militares de contrainsurgencia, auspiciadas por asesores norteamericanos.

El modelo del plan CONARA, fue utilizado en la guerra de contrainsurgencia en Vietnam donde fracasó rotundamente.

El batallón élite del ejército de Napoleón Duarte torturó, mutiló y asesinó a dos campesinos indefensos, un joven y un niño de nueve años de edad.

En la vándalica operación, el batallón Atlacatl destruyó la producción de alimentos, arrasaron e incendiaron trece casas, tres fincas populares; inutilizaron la cañería de agua potable y seis bombas de fumigación; destruyeron seis clínicas populares y una escuela incluyendo los materiales escolares y robándose dinero en efectivo.

Denunciamos en nombre de los afectados y del pueblo trabajador salvadoreño los atropellos cometidos por la tropa que actuaba bajo el mando del coronel Ochoa.

Hacemos un llamado a la solidaridad internacional y en especial al pueblo norteamericano para levantar su voz en contra de la intervención de Washington en los conflictos internos de El Salvador.

RECONOCIMIENTOS ESPECIALES:

Agradecemos al Comité Oscar Arnulfo Romero Winnipeg, Canadá por sus valiosos aportes.

ADELANTE COMPAÑEROS!

Felicitaciones a los compañeros de Casa El Salvador Farabundo Martí por la publicación en inglés del boletín mensual de RFM.

~~ADELANTE COMPAÑEROS!~~

Muchas gracias al Comité de Solidaridad con los Pueblos de Centroamérica por los aportes de materiales de oficina.

ADELANTE COMPAÑEROS!

Saludos y agradecimientos al grupo IDES de Berlín por publicar las informaciones de RFM.

ADELANTE COMPAÑEROS!

INPORTANTE

Continuamos con escasos de papel, materia indispensable para la propaganda, lo cual nos limita para continuar la lucha contra la desinformación. Nos urge superar esta crisis. Sólo usted nos puede ayudar a seguir adelante con nuestra tarea.

- Tipos de papel:
- Papel para mimeógrafo GESTETNER, tamaño legal
- Papel para fotocopias.



**COMANDANTE ANA MARIA
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!**